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Zusammenfassung

        

          
Hintergrund: Im EYECUBE werden Angiografiebild (FLA) und OCT in einer 3-D-Darstellung integriert. Auch andere Diagnostikverfahren wie Autofluoreszenz (AF) und ICG können mit dem OCT korreliert werden. Ziel war es, verschiedene zweidimensionale Befunde (AF, FLA, ICG) mit dem OCT präzise zuzuordnen. Methode: Die neue OCT-Generation ermöglicht eine bewegungsartefaktarme Aufnahme mit sehr guter Fundusbildqualität und erlaubt eine weitgehend automatische Zuordnung im EYECUBE. Die Integrationsmöglichkeit des EYECUBE wurde mit neuer Software weiterentwickelt, sodass nicht nur das zweidimensionale Bild (Rotfrei, AF) mit dem Cirrus-OCT, sondern auch alle anderen zeitnah erhobenen Befunde miteinander korreliert werden können. Diese werden auf die Würfeloberfläche in einem definierten Abstand aufgeblendet. Die bildgebenden Verfahren können in einer Menüleiste ausgewählt werden. Topografische Volumetrie-OCT-Bilder können aufgeblendet werden. Die neue Methode wurde bei Patienten mit Makulaerkrankungen in der Anwendung erprobt und ausgewertet. Ergebnisse: Durch Aufblenden verschiedener Diagnostikverfahren können neuerdings die Pathologien direkt miteinander und gegenüber dem OCT verglichen werden. Bei allen Patienten (n = 45 Augen) mit guter Einzelbildqualität war die Integration in den EYECUBE weitgehend automatisiert möglich. Die Anwendung ist unabhängig vom Gerätetyp der eingesetzten Verfahren. Schlussfolgerung: Die immer höhere Präzision der bildgebenden Verfahren und die Bewältigung von großen Datenmengen hat zu der Möglichkeit geführt, jedes Makuladiagnostikverfahren vergleichend zu betrachten: Bildgebung (Foto) mit Perfusion (FLA, ICG) und Morphologie (OCT). Der Ausschluss von Bewegungsartefakten und sichere Scanposition im Verlauf erhöhen die Aussagekraft des OCT und deren Kombination.


      
        
Abstract

        

          
Background: In the new generation of EYECUBE devices, the angiography image and the OCT are included in a 3D illustration as an integration. Other diagnostic procedures such as autofluorescence and ICG can also be correlated to the OCT. The aim was to precisely classify various two-dimensional findings in relation to each other. Method: The new generation of OCT devices enables imaging with a low incidence of motion artefacts with very good fundus image quality – and with that, permits a largely automatic classification. The feature enabling the integration of the EYECUBE was further developed with new software, so that not only the topographic image (red-free, autofluorescence) can be correlated to the Cirrus OCT, but also all other findings gathered within the same time frame can be correlated to each other. These were brightened and projected onto the cube surface in a defined interval. The imaging procedures can be selected in a menu toolbar. Topographic volumetry OCT images can be overlayed. The practical application of the new method was tested on patients with macular disorders. Results: By lightening up the results from various diagnostic procedures, it is possible of late to directly compare pathologies to each other and to the OCT results. In all patients (n = 45 eyes) with good single-image quality, the automated integration into the EYECUBE was possible (to a great extent). The application is not dependent on a certain type of device used in the procedures performed. Conclusions: The increasing level of precision in imaging procedures and the handling of large data volumes has led to the possibility of examining each macular diagnostics procedure from the comparative perspective: imaging (photo) with perfusion (FLA, ICG) and morphology (OCT). The exclusion of motion artefacts and the reliable scan position in the course of the imaging process increases the informative value of OCT.
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